

Pressemitteilung

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

KREISVERBAND LEIPZIG



Hohe Str. 58, 04107 Leipzig
Telefon 0157 35598207
info@gruene-leipzig.de
gruene-leipzig.de

Leipzig, 14. August 2024

Leipzig bleibt bunt!

Leipzig, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Seit Ende der 1970er-Jahre wird in Deutschland der Christopher-Street-Day (CSD) gefeiert. Ein Tag im Jahr, an dem wir gemeinsam, bunt und laut, die Vielfalt und die pluralistische Gesellschaft feiern. Die Sichtbarkeit queerer Menschen zu erhöhen und für gleiche Rechte zu kämpfen, ist Bestandteil der bündnisgrünen DNA.

Seit drei Jahren führt Daniel Tiedtke, Mitglied bei Bündnis 90/Die GRÜNEN Leipzig, das CSD-Orga-Team der Partei an, mit wachsendem Erfolg. Jetzt, im Jahr 2024, aber auch mit großer Sorge: „In Sachsen stehen die Landtagswahlen an und es fühlt sich so an, als würden wir uns rückwärts bewegen. Die Bilder aus Bautzen haben mich schockiert – ich verstehe alle, die aus Angst vor den Naziaufmärschen überlegen, ob sie überhaupt am CSD teilnehmen.“ In Bautzen waren am Rand des dortigen CSD am Sonnabend vergangener Woche ca. 700 Rechte aufmarschiert, zeigten verfassungsfeindliche Symbole und brüllten menschenverachtende Parolen.

„Der CSD ist nicht einfach nur eine Party“, so Nicole Schreyer, Sprecherin der Leipziger Bündnisgrünen. „Der CSD ist Haltung und Bekenntnis. Der CSD ist eine Demonstration für die Gleichstellung aller Menschen. Leipzig ist bunt und Leipzig ist laut – wir werden viele sein und uns gegen die Feinde der Demokratie und der Freiheit stellen!“

Der Kreisverband Leipzig unterstützt seit Jahr und Tag die wachsende queere Community in den umliegenden Klein- und Mittelstädten, wie unlängst den CSD im nordsächsischen Torgau und den ersten CSD Ende August in Zeitz im Burgenlandkreis.

Unter dem Titel „Wir wählen Vielfalt“ findet am Freitagabend auf dem Augustusplatz das CSD-WarmUp statt. Beginn ist 19:00 Uhr, mit dabei die Direktkandidatin von Bündnis 90/Die GRÜNEN im Leipziger Süden, Gesine Märten. Am Sonnabend ist ebenfalls auf dem Augustusplatz das große CSD-Straßenfest, dort beginnt auch der Umzug. Auf dem bündnisgrünen Truck werden die sächsischen Landtagsabgeordneten Christin Melcher, Claudia Maier und Markus Scholz mitfahren, die Leipziger Bundestagsabgeordnete Paula Piechotta, Katja Meier, die sächsische Staatsministerin der Justiz, für Demokratie, Europa und Gleichstellung sowie die Bundestagsvizepräsidentin Kathrin Göring-Eckardt.

Daniel Tiedtke ist voller Vorfreude auf ein großes, buntes Fest: „Außerdem erwarten wir Sven Lehmann, Sascha Krieger, Luna Möbius, Martin Helbig und unsere Bundesgeschäftsführerin Emily Bühning auf unserem CSD-Truck. Mit lauter Musik, guter Stimmung und unseren tollen Gästen aus der ganzen Bundesrepublik werden wir für alle da sein. Niemand wird die queere Bewegung zurückdrängen. Dafür stehen wir Bündnisgrüne ein!“

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schreyer und Ulrike Böhm

Sprecherinnen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Leipzig

Kontakt für Rückfragen:

Nicole Schreyer (0173 6915073) und Ulrike Böhm (0172 5828819), Sprecherinnen des Kreisverbandes